

Madame Paulette Kaiser est née le 6 septembre 1921 ! Ce lundi 6 septembre, accompagné de Denise Gundelwein, première adjointe au maire, je suis allé lui rendre visite pour lui souhaiter un joyeux anniversaire et lui offrir des fleurs, à l'occasion de son centième anniversaire !

Madame Kaiser habite rue Voltaire à Tomblaine depuis 1968. Elle a trois enfants, dont Philippe qui habite la même maison qu'elle, trois petits-enfants et un arrière-petit enfant.

Elle est en pleine forme, souriante, vive d'esprit, adorable ! Seules ses jambes ne la portent plus, mais madame Kaiser paraît avoir vingt ans de moins que son âge ! Nous avons enlevé nos masques le temps de la photo, sur laquelle madame Kaiser est entourée de son fils, sa fille, son gendre et son petit-fils qui est pompier.

## A Tomblaine

Tomblaine  
mardi 7 septembre 2021 06:54

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
mardi 7 septembre 2021 06:54

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
mardi 7 septembre 2021 06:54

---